
Verbale CDI del 13-2-2012 
 
Presenti 14 membri + DS + DSGA 
 
1) Approvazione verbale precedente. Unanimità. 
 
2) Approvazione richiesta gita per tre classi di prima media (1A, 1C e 1G). Si tratta di una visita al 
castello di Bianello, in comune di Quattro Castella (RE); la gita si svolgerà nella giornata del 4 
maggio, non è previsto pernottamento. Approvata ad unanimità. 
 
3) Il DSGA presenta il Programma annuale. Il DSGA espone che una serie di spese in precedenza 
sostenute dai genitori è passata a carico dell'amministrazione (es. la carta). Queste somme raccolte 
dai genitori quindi sono disponibili per la riqualificazione delle attività dell'Istituto (non vi è una 
stima precisa attuale, è un'ipotesi per il futuro). Secondo il DSGA nel programma si è tenuto conto 
di ciò. Il DSGA illustra il programma (corrispondente al file trasmesso per e-mail). Il DSGA spiega 
che l'avanzo di amministrazione in realtà è virtuale in quanto contiene somme che ci spettano, ma 
che il Ministero non ha ancora trasmesso. La disponibilità reale di somme programmabili è di 
15.278 (avanzo non vincolato). Interviene il DS per esporre degli esempi su come spendere queste 
risorse (LIM? Laboratori informatici? PET terapy?) nell'intenzione di considerare l'Istituto 
comprensivo come unità e non come mera sommatoria di scuole. Si apre la discussione su 
chiarimenti al programma e modalità di utilizzo delle somme disponibili. Il DS propone di “lasciarli 
lì” in attesa di necessità. Vengono esposti altri esempi di necessità didattiche, come il progetto sulla 
Continuità verticale (di fatto i docenti lo fanno in modo volontario), altro esempio è l'arredo delle 
aree verdi per le scuole dell'infanzia (anche se la somma disponibile è molto scarsa per questo 
genere di opere). Viene fatto presente che la competenza per la formulazione delle proposte è dei 
collegi e non del CDI. Il DSGA suggerisce di definire a giugno i progetti di cui vogliamo 
domandare i finanziamenti. Il DS chiede ai docenti di precisare i progetti entro il 10 giugno (per 
l'anno successivo) in modo che siano approvati al CDI di metà giugno. Il DSGA accetta, su 
richiesta, di inserire una voce di rimando dalla voce “disponibilità da programmare” ad una tabella 
allegata (Z01) che spieghi che la disponibilità effettiva - non vincolata - è di 15.000 € circa e non 
123.000 € c.ca. come appare nel programma. A domanda il DSGA risponde che la voce “Funzioni 
Miste” è rimasta invariata (è stata inserita nelle voci del personale). Un ulteriore intervento 
ribadisce la necessità di considerare le proposte di spesa in funzione dell'utilità dell'intero Istituto, 
anziché come una competizione tra scuole. Si fa presente che ci sono alcuni errori nel settore scuole 
dell'infanzia, che saranno sistemati in seguito. Il Programma Annuale 2012 viene approvato 
all’unanimità. 
 
         Il Segretario Verbal.       Il Presidente 
          Roberto Galantini                 Edera Vaccari 
 


